



Pièces	4 Pièces
Superficie	113 m²
Référence	830
Prix	1 100 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivité. Bel appartement de grande luxe au calme absolu avec une vue imprenable sur la baie de Cannes. A voir très rapidement, cet appartement se compose d'une hall d'entrée, d'un séjour spacieux avec des grandes ouvertures avec salon et salle à manger. Cuisine individuelle avec cellier, deux grandes chambres avec leurs propres salles de bains et toilettes. Cave, place de parking extérieur, ascenseur dans l'immeuble. Parquet, climatisation et une belle terrasse qui fait le tour de l'appartement. Possibilité de transformer la salle à manger en 3ieme chambre. Mobilier non inclus dans le ...

Exclusivity. Very luxurious apartment in complete silence with an exceptional view of the bay of Cannes. This apartment consists of an entrance, a spacious and sun-drenched living room with lounge and dining room. Individual kitchen with pantry, two spacious bedrooms with bathrooms, toilette. Cellar and parking. Wooden floors, air conditioning and a beautiful southern terrace with beautiful views. possibility to transfer dining room in 3th bedroom with bathroom. Furniture not included in the price but negotiable upon takeover.

SELECTIONMED

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

